



## Benjamin Lessennes sur sa lancée

Depuis le début de saison, Benjamin Lessennes ne cesse de monter en puissance dans la catégorie KF-Junior, qui regroupe les jeunes pilotes ayant entre 13 et 15 ans. Le Carolo l'a encore prouvé à Sarno, théâtre de la première manche de la WSK Super Master Series, en s'offrant une superbe 4<sup>e</sup> place sur une piste détrempeée par la pluie. Avant d'attaquer les deux dernières épreuves de cette compétition, le représentant du Coyote Racing Team sera à pied d'œuvre ce week-end à Mariembourg pour le championnat de Belgique.



Après sa 6<sup>e</sup> place finale dans la WSK Champions Cup, Benjamin Lessennes a de nouveau mis le cap vers l'Italie pour y disputer le week-end dernier la première manche de la WSK Super Master Series, une compétition en trois actes servant d'ultime préparation avant le Championnat d'Europe. Sur le circuit de Sarno, au pied du Vésuve, Benjamin n'a cessé de progresser.

Beau 3<sup>e</sup> de son groupe durant les essais qualificatifs, il devait toutefois se contenter de la 17<sup>e</sup> place au classement cumulé... « *Nous avons roulé presque une heure après la première série* », expliquait-il. « *Et durant ce temps, le soleil s'est caché et la piste s'est fortement refroidie... En mélangeant les deux séries, les 12 premiers faisaient partie du premier groupe et moi je me suis retrouvé à la 17<sup>e</sup> place. Rageant !* »

Les Manches Qualificatives lui permettaient de gagner deux rangs dans la hiérarchie, mais cela ne correspondait pas à ses ambitions. « *Sans pouvoir expliquer pourquoi, nous n'étions pas vraiment au top durant mes trois premières manches* », avouait humblement le Carolo. « *Nous avons continué à travailler avec mon équipe, le VDK Racing, et nous avons nettement progressé, au point d'être parmi les plus rapides lors du warm-up et de ma dernière manche qualificative le dimanche matin.* »

Mais après un début de week-end intégralement disputé sur piste sèche, la pluie venait brouiller les cartes. Prouvant son sens de l'équilibre, Benjamin en profitait pour briller dans sa Préfinale, qu'il achevait à la 2<sup>e</sup> place après être parti de la 8<sup>e</sup> position. En Finale, alors que la pluie redoublait d'intensité, le pilote portant fièrement les couleurs du Coyote Racing Team confirmait sa bonne forme. Pointé très provisoirement leader après avoir choisi une trajectoire atypique au premier virage, le Belge croisait le drapeau à damier à la 4<sup>e</sup> place.



*« Je suis un peu déçu d'avoir loupé le podium », confiait-il. « Mais je pense que c'est la suite d'une erreur stratégique... Contrairement à nos adversaires, qui sont partis avec des pneus pluie neufs, nous avons privilégié des enveloppes rôdées. Ce n'était pas le bon choix. Toute la course, je me suis battu avec un manque d'adhérence... Mais bon, le bilan est malgré tout positif ! »*

Avec les points marqués en Préfinale et en Finale, Benjamin occupe en effet la 4<sup>e</sup> place du classement provisoire avant les épreuves programmées à Castelletto (13 avril) puis sur le circuit de La Conca (27 avril).

Mais avant ces deux rendez-vous, le jeune homme de Roux retrouvera son pays à l'occasion du Championnat de Belgique, qu'il disputera dans la catégorie X30 Senior. *« L'an dernier, j'avais été champion en X30 Junior et j'avais terminé 3<sup>e</sup> de ma première course en X30 Senior. Cette année, j'ai décidé de me concentrer uniquement sur la catégorie-reine. Il me faudra certainement un petit temps d'adaptation pour retrouver mes sensations avec le moteur Parilla X30, mais aussi avec les pneus plus durs et avec les freins avant, interdits en Junior... Mais je suis dans une spirale positive et je souhaite la prolonger. »*

Sur cette piste de Mariembourg que Benjamin apprécie, trois confrontations seront au programme dimanche à 12h55, 15h30 et 17h25. *« Ce sera ma seule course de la saison en Belgique »,* conclut Benjamin. *« Je compte donc sur ma famille et mes supporters pour me porter vers le podium ! »*

**Photos : KSP.fr**

**Plus d'infos sur [www.benjaminlessennes.com](http://www.benjaminlessennes.com)**





## Benjamin Lessennes is on his way

Since the start of the season, Benjamin Lessennes has constantly gained strength in the KF-Junior class, for young drivers between 13 and 15 years. The lad from Charleroi proved it again at Sarno, scene of the first heat of the WSK Super Master Series, taking a fine 4<sup>th</sup> place on a rain-soaked track. Before tackling the last two races in that competition, the representative of the Coyote Racing Team will be setting to work this weekend in Mariembourg for the Belgian Championship.



After his 6<sup>th</sup> place final in the WSK Champions Cup, Benjamin Lessennes again headed to Italy last weekend for the first round of the WSK Super Master Series, a three-race competition serving as final preparation before the European Championship. On the Sarno circuit, at the foot of Mount Vesuvius, Benjamin continued to progress.

A good 3<sup>rd</sup> in his group during qualifying, he nonetheless had to do with 17<sup>th</sup> place in the general classification ... *"We ran almost an hour after the first series,"* he explained. *"And during that time the sun went in and the track cooled sharply ... Mixing the two series, the first 12 are part of the first group and I was in 17<sup>th</sup>. It was infuriating!"*

The Qualifying Heats enabled him to gain two places but this did not meet his hopes or expectations. *"I can't explain why, but we weren't really on top during my first three heats,"* Benjamin said humbly. *"We continued to work with my team, VDK Racing, and we made considerable progress, to the point of being among the fastest in warm-up and my last Qualifying Heat on Sunday morning."*

But after the earlier part of the weekend was contested entirely on a dry track, the rain poured down. Demonstrating his fine sense of balance, Benjamin took advantage to shine in his Prefinal, taking 2<sup>nd</sup> place after starting in 8<sup>th</sup> position. In the Final, with the rain even stronger than ever, the driver wore the colours of the Coyote Racing Team with pride and confirmed his good form. Leader for a short time, after opting for an unusual line in the first bend, the Belgian passed the chequered flag in 4<sup>th</sup> place.

*"I'm a bit disappointed to have missed out on the podium,"* he confided. *"But I think we made a tactical error ... in contrast to my competitors, who started with new rain tyres, we preferred scrubbed tyres. That was not a good choice. Throughout the race I had to*

*overcome a lack of grip ... But despite everything the result was positive!”*



With points scored in the Prefinal and the Final, Benjamin in fact holds 4<sup>th</sup> place in the provisional classification before the races scheduled for Castelletto (on 13 April) and then on the La Conca circuit (on 27 April).

But before those two meetings, the young man from Roux, near Charleroi, will be back in his own country for the Belgian Championship, in which he will be competing in the X30 Senior class. “Last

*year, I was champion in X30 Junior and I finished 3<sup>rd</sup> in my first race in X30 Senior. This year, I decided to concentrate only on the top class. I’ll certainly need some time to adapt to the Parilla X30 engine, but with harder tyres and front brakes, banned in the Junior class ... But I’m in a positive spiral and I want to extend it.”*

On the track in Mariembourg, which Benjamin loves, three races will be on the programme for Sunday, at 12.55, 15.30 and 17.25. “This will be my only event of the season in Belgium,” Benjamin concludes. “So I’m relying on my family and fans to cheer me to the podium!”

**Photos: KSP.fr**

**For more information: [www.benjaminlessennes.com](http://www.benjaminlessennes.com)**

